

Landesliga-Spitzenspiel im Fokus

Jetzt kommt der Landesliga-Vizemeister der Vorsaison und will wohl in Wimpfen seinen nicht gerade geglückten Start in die neue Saison reparieren. Aber unsere Türmer stehen auf einem unerwarteten 3. Platz und haben bisher eigentlich über ihren DWZ-Verhältnissen (1814) gespielt. Die Kornwestheimer (DWZ-Durchschnitt 2006) müssen da schon alles in die Waagschale werfen, um den Blick nach vorne nicht ganz zu verlieren. So darf man auf ein spannendes Match gefasst sein. Besonders Wimpfen muss darauf hoffen, dass sie mit dem Stammteam antreten und weiter positiv überraschen können.

Jugendschach in 2024

Ab 19. Januar startet unsere Jugend mit einem Schnellturnier über 5 Spielabende. Maßgebend für den Turnierverlauf ist das bewährte Schweizer System. Jede(r) hat dabei pro Partie eine Bedenkzeit von 30 Minuten - also flottes Spiel und höchste Konzentration werden dadurch auch trainiert. Eingeladen sind zum Winter-Open 2024 alle Jugendlichen, die gerne Schach spielen. Wer sich noch nicht mit schnellem Spiel perfekt auskennt, der wird von den Jugendtrainern bestens informiert!

Sonntag, 14. Januar

10:00 SC Blauer Turm I - SF Kornwestheim I

Freitag, 19. Januar

19:00 Jugend-Winter-Open Schnellturnier

20.00 Schach für Jung und Alt

www.sc-blauerturm.de mit allen Infos